

München Dec. 21, 1983

Liebe Freunde

Als ich den Abend von Euch nach
Hause fuhr fühlte ich mich nicht mehr
so alleine, als auf der Hinfahrt zu
Euch. — Ich wollte Dich gleich den -
selben Abend anrufen und öfters den
Tag darauf, aber fand, dass es mir im
Telefon unmöglich wäre irgendwie
annähernd den guten Gefühl Ausdruck
zu geben, die in mir durch unsere ehrliche
Ausprache an Raufte, so liess ich davon
ab. Da es, aber ich war immer oft und
dankbar über daran dachte, fand ich, dass
ich doch der Person, die es verursacht
es misslich soll - so schrieb ich nun
es Dir.

Wir sind nun alle sechs zusammen und
sehen einen schönen Weihnachtsabend entgegen.
Ich wünsche auch Dir u. deiner Familie
fröhliche Feiertage
Dein alterter Freund, Berg